
 

 

ATA DA 8ª SESSÃO PLENÁRIA 1 

ORDINÁRIA DO CONSELHO REGIONAL 2 

DE ECONOMIA 13º REGIÃO AM, 3 

REALIZADA EM 25 DE AGOSTO DE 4 

2022. 5 

           MEMBROS PARTICIPANTES - Conselheiros: Marcus Anselmo da Cunha 6 

Evangelista, José Guilherme Fonseca de Azevedo, Denise Kassama Franco do Amaral, Amanda 7 

Carla Nascimento Torres Evangelista, Igo Viana Magalhães, Lena Andréa Lima Muniz, Nelson 8 

Azevedo dos Santos, José Altamir Barroso Cordeiro e Waldeney de Castro Travassos. Estavam 9 

presentes na reunião a assessora Contábil do CORECON-AM, O representante do Contador 10 

Bruno Prestes Sr. Alber Furtado e a assistente administrativa Ana Paula Correia Cruz. Foi 11 

designado para secretariar a presente reunião, a assistente administrativa Ana Paula Correia 12 

Cruz. ABERTURA – Às duas horas do dia vinte e cinco de agosto de dois mil e vinte e dois, na 13 

modalidade híbrida, realizou-se a 8ª Sessão Plenária Ordinária do Conselho Regional de 14 

Economia - 13ª Região - AM. Foi designado para presidir a sessão o presidente do CORECON-15 

AM, o Economista Marcus Anselmo da Cunha Evangelista, que abrindo a reunião saudou os 16 

presentes. Conforme a pauta da reunião e obedecendo o regimento interno, informou que todos 17 

os Conselheiros presentes poderão manifestar as suas ideias e prosseguiu com os seguintes 18 

assuntos: 1. EXPEDIENTE: 1.1 - Leitura e Aprovação das Atas da 7ª Sessão Plenária 19 

Ordinária de 27 de julho de 2022:  O Presidente questionou sobre a leitura e analise da ata 20 

mencionada e após não haver manifestações a ata foi aprovada; 1.2 Apresentação de Relatório 21 

Orçamentário, Financeiro e Contábil: O representante contábil do contador Bruno Preste de 22 

Oliveira realizou a apresentação da situação orçamentária, financeira e contábil da entidade, e o 23 

relatório referente ao mês julho para que o Plenário pudesse acompanhar a apresentação. Após a 24 

leitura a conselheira Denise Kassama relatou que o ao acompanhar a leitura verificou que a 25 

tabela do relatório precisava ser atualizada pois os números não estavam batendo. O presidente 26 

Marcus Anselmo pediu a correção do mesmo.1.3 Correspondências Enviadas e Recebidas: 27 

Foram recebidos os seguintes Ofícios: Ofício Circular nº 0095/2022/Cofecon: 28 

Assunto: Hospedagens para os participantes da XI Gincana Nacional de Economia. Ofício 29 

Circular nº 0094/2022/Cofecon: Assunto: Alteração na data da reunião sobre XXVII SINCE, a 30 

reunião será virtual na data do dia 31 de agosto de 2022, das 16h às 18h. Ofício Circular nº 31 

0093/2022/Cofecon: Assunto: Eleições 2022. Informa critérios para aptidão de voto. Indicação 32 

do funcionário responsável pela extração dos colégios eleitorais. Remessa de documentos ao 33 

Cofecon. Ofício Circular nº 0092/2022/Cofecon: Assunto: Convite para participar de reunião 34 

sobre o XXVII Simpósio Nacional dos Conselhos de Economia (Since).Ofício Circular nº 35 



 

 

0090/2022/Cofecon: Assunto: Envio da apresentação da campanha do Dia do Economistas e 36 

orientações para produção de artigos. Ofício Circular nº 0089/2022/Cofecon: Assunto: 37 

Resolução nº 2.111/2022: Inclui e altera dispositivos da Consolidação da Legislação da Profissão 38 

de Economista (CLPE), e dá outras providências.1.4 Apresentação e leitura de requerimentos 39 

e indicações: O Presidente Marcus Anselmo falou sobre a as passagens áreas que deverão ser 40 

levantadas para ajudar as três duplas vencedoras da segunda fase da gincana XI GNE. A viagem 41 

será para João Pessoa onde acontecerá o SINCE 2022.1.5 Comunicação dos Conselheiros 42 

Regionais: O Presidente Marcus Anselmo falou em nome do conselheiro Inaldo Seixas que não 43 

estava presente, sobre a questão dos economistas que nesse período de eleição são pagos por 44 

candidatos para fazer campanhas com fake News, o conselheiro fez essa denuncia para que 45 

sejam acha alguma manifestação do CORECON combatente á corrupção e a Fake News.1.6. 46 

Comunicação das Comissões de Trabalho do CORECON-AM 2022: Comissão de Tomada 47 

de Contas: Não houve manifestação desta comissão. b) Comissão de Licitação: Não houve 48 

manifestação desta comissão. c) Comissão de Fiscalização: Não houve manifestação desta 49 

comissão d) Comissão de Valorização Profissional: Não houve manifestação desta comissão e) 50 

Comissão do Clube de Vantagens: O Presidente Marcus Anselmo da Cunha Evangelista 51 

informou que o Clube de Vantagens do CORECON-AM cresceu bastante e que novas parcerias 52 

com excelentes descontos estão surgindo como por exemplo a do preço justo, onde a gasolina 53 

está saindo ao um valor bastante significativo aos associados doo Clube de Vantagens. f) GT 54 

Mulher Economista: Não teve nada a declarar. 1.7. Comunicação da Vice-presidência: Não 55 

houve manifestação o mesmo estava ausente 1.7.1 Comunicação da Presidência: O presidente 56 

Marcus falou sobre nova premiação chamada Top 10 de 2022 que tem o intuito de condecorar as 57 

10 melhores consultorias de pessoa Jurídica e Física. O Prêmio será para as consultorias que 58 

apresentaram mais projetos ao CORECON-AM. Neste sentido o presidente Marcus Anselmo 59 

realizou uma votação para aprovação dos conselheiros, onde todos parabenizaram e aprovaram 60 

pela grande iniciativa do Conselho. Após aprovação ser unanime pelos conselheiros, o presidente 61 

Marcus salientou que a condecoração será realizada no dia 6 de outubro de 2022. O mesmo falou 62 

que estava verificando a possibilidade de realizar juntamente com o SEBRAE um 63 

reconhecimento para os Fundadores do SEBRAE.2. Ordem do Dia: 2.1. Matérias e Assuntos 64 

para Deliberação do Plenário: O Presidente Marcus Anselmo da Cunha Evangelista deu os 65 

informes aos itens sobre a Prestação de contas Semana do Economista, Derrubada da Arvore, 66 

Doação Mudas (Acerola, Maracujá, Biriba, Cupuaçu, Cipó alho, Elixir paregórico, Canela, Cuia 67 

Mansa, Manga, Caju), Retirada dos Galhos, Recuperação Cerca elétrica e Aprovação do Prêmio 68 



 

 

Top 10 de 2022..2.1.1 - Novos Registros – Conselheiro Relator: Marcus Anselmo da Cunha 69 

Evangelista: PESSOA FÍSICA - Registro Voluntario - Deferido: 1) Aline Mustafá Pinto 70 

Bernardes, Processo Nº 087/2009, Reg. Nº 2.24,2) Aldemir De Carvalho Caetano Júnior, 71 

Processo Nº 016/2022, Reg. Nº 3.128, 3) Selton Machado Silva, Processo Nº 017/2022, Reg. Nº 72 

3.129, 4) Romildo De Aguiar Oliveira, Processo Nº 018/2022, Reg. Nº 3.130, 5) Ana Paula 73 

Souza Barros De Brito, Processo Nº 019/2022, Reg. Nº 3.131.2.1.2 Cancelamento, Suspensão, 74 

Ativo com Desconto e Extinção - Conselheiro Relator: Marcus Anselmo da Cunha 75 

Evangelista: Cancelamentos De Registros - Deferidos:1) Rui Cesar Rech, Processo Nº 76 

006/2018, Reg. Nº 3.028 – Exercício De Outra Profissão – Militar E Advogado; 2) Gabriel Da 77 

Cunha Lins, Processo Nº 035/2014, Reg. Nº 2.590– Exercício De Outra Profissão – Técnico De 78 

Matéria Prima E Material; 3) Viviane Moura De Souza, Processo Nº 075/2009, Reg. Nº 2.236– 79 

Exercício De Outra Profissão – Analista De Projetos; 4) Janaína Castro Dos Santos, Processo Nº 80 

285/2015, Reg. Nº 2.928- Exercício De Outra Profissão – Auxiliar De Serviços Gerais; 5) Sarah 81 

Farias Dos Santos Paixão, Processo Nº 264/2018, Reg. Nº 2.907- Exercício De Outra Profissão – 82 

Coordenadora Administrativo. 2.1.3 Cancelamento de Pessoa Jurídica Específica- 83 

Conselheiro Relator: Marcus Anselmo da Cunha Evangelista 1) Não houve registro; E nada 84 

mais havendo a tratar, o conselheiro e presidente da Sessão Marcus Anselmo da Cunha 85 

Evangelista deu por encerrado os trabalhos da Oitava Sessão Plenária Ordinária, às 15:10 horas, 86 

dos quais eu Ana Paula Correia Cruz, lavrei a presente Ata que, lida e achada conforme, vai 87 

assinada por mim e pelo Presidente da Sessão. Manaus, 25 de agosto de 2022. 88 
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Econ. Marcus Anselmo da Cunha Evangelista 94 

Presidente da Sessão 95 

CORECON-AM nº 1.893 96 
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Assist.  Ana Paula Correia Cruz 101 

Assistente administrativo- Assessora CORECON-AM  102 
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